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人と会うたびに交わされる言葉「いやあ～暑い💦暑すぎるぅ」

仙台市太白区に住み始めて５０年が経過しますが、全国的にも夏は涼しいと思ってお

りましたこの街、今年は関東や関西と変わらない猛暑続きとなっております。

そんな中、＜気温＞も気の持ちようで変わらないかと、猛暑の外で「今日は涼しいな

ぁ」と声に出してみたところ、いやいやとても無理がありました💦

そこで「今日は暖かいなぁ」と発声したところ、なんと！少しだけ気温が下がったよ

うな気持ちになれました・・・皆様も是非ご体験ください。

＜熱中症アラート＞あくまでも気持ちなので、水分補給とエアコンはお忘れなく、

どうかご自愛くださいませ。　佐竹

6月中旬頃、私の所属している全日本不動産宮城青年部会の

活動で環境美化活動と称してゴミ拾いをして参りました。

例年は、七夕祭りの前に仙台市中心部のゴミ拾いを行います

が、今年は題目の未来の杜せんだい2023というイベントも

あり、少し早めて行いました。

拾う場所にもよりますが、年々少しずつ街のゴミが少なくな

っているように感じ、今年はイベントの効果もあってか比較

的ゴミの回収量は少なく終わりました。

普段生活している地元や街に感謝しつつ、きれいな環境、日

常が当たり前じゃないことを感じ、少しだけ徳を積み、心が

浄化されたかもしれません。思い込みかもしれませんが・・・

また来年も参加したいと思います。　大石

７月に入ってから週１ペースでヒトカラをしています。

ヒトカラといっても自分は音痴のため歌ではなく楽器演奏を・・・

しばらく楽器を吹いていなかったので、久しぶりに出した音は全盛期

とは比にならないものでした。

継続は力なりという言葉がありますが、継続して練習していないと

どんどん廃れていくものですね。　遠藤高徳

今年の夏は「暑い」・・・たまには「暖かい」

～未来の杜せんだい2023～

私のヒトカラ　KARAOKE
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暑い季節がやってきました。今年の暑さは特別です。

先日、以前から欲しいと思っていたハイビスカスを購入

しました。私にとって夏の花といえばヒマワリか、

このハイビスカスです。オレンジ色の大きな見栄えの

する花なのですが、日持ちが悪く、一日で萎んでしまい

ます。最近は品種改良がされ、3日程咲いているものも

あるとの事。暑さに強い植物なので寒さには弱く、

仙台あたりだと越冬させるには室内に取り込む必要が

あるようです。来年も大きな花を咲かせられるよう、

せっせと世話をしていきたいと思います。　佐藤

７月下旬に南三陸のお祭りに行ってきました！

仙台の街中でやるお祭りとは雰囲気が違い地元年配の方

が多く、屋台では地元の料理や名物が多く出ていて街中の

お祭りの屋台では見かけない料理が多かったです！

また花火の打ち上げ場所が近く迫力がありとてもキレイ

でした！また来年も行きたいです！　櫻井

２０年くらい前に農家のお爺さんから「干ばつに不作無し」という言葉を聞きました。

２０年前は気温が35度を超える日が連日続くことを想像できたのだろうか・・・

猛暑で野菜は不作ですが、お米は干ばつに負けず豊作を願うばかりです。

雑草だけは３５度を超える暑さにも負けず成長し続けていて

雑草に埋もれている枝豆も意地を見せて欲しい。

私も残りの人生を雑草のように生きる。　遠藤真紀子

管理物件入居率（7月31日現在）　95.64％

さとうの植物譚
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